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NUEVO COMUNICADO  

A LA FACULTAD DE ECONOMÍA 

 

Lamento mucho informar que un grupo de personas, la mayoría con máscaras y rostros cubiertos, 
de manera unilateral y en franco desconocimiento de los acuerdos de la asamblea estudiantil de 
la Facultad de Economía, decidieron tomar el edificio principal de esta entidad académica, poco 
después de las 22:00 horas de hoy lunes 25 de septiembre.  
 
Se les solicitó a estas personas, de manera atenta y razonada, por parte de la Secretaria General 
de la Facultad, acompañada por el Secretario de Asuntos Estudiantiles y otros funcionarios de la 
administración que encabezo, que salieran del edificio en cumplimiento de los horarios 
universitarios vigentes. Lejos de abandonar las instalaciones, estas personas declararon 
permanecer allí para “ocupar” las mismas, debido a que estaban en desacuerdo con algunos de 
los puntos del pliego petitorio y del plan de acción que ya nos había entregado la representación 
de la asamblea estudiantil de la Facultad, hacia las 16:00 horas de hoy mismo. 
 
Dado el discurso, la vestimenta y la intransigencia de estas personas, la y los funcionarios se 
retiraron de nuestras instalaciones sin poder sellar puerta, recinto ni oficina alguna, pues no hubo 
condiciones para ello. Por este motivo, las personas quienes se negaron a identificarse y que hoy 
se encuentran adentro del edificio principal de la Facultad de Economía son las responsables de 
lo que allí ocurra o acontezca. 
 
La administración a mi cargo reitera los acuerdos convenidos y firmados de recibido con la 
representación de la asamblea estudiantil de la Facultad de Economía. Convoco, de manera 
atenta y firme, a quienes se encuentran hoy adentro de nuestras instalaciones, que las entreguen 
de manera inmediata con el propósito de atender y resolver de manera constructiva los 
importantes asuntos hoy acordados que nos entregó la asamblea estudiantil. La administración 
de la Facultad siempre atenderá cualquier asunto de nuestra comunidad mediante el 
entendimiento mutuo y las razones de por medio por el bien de nuestra entidad universitaria. 

 
Atentamente, 

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU” 
Ciudad Universitaria, CDMX, 25 de septiembre de 2023 

 
Mtro. Eduardo Vega López 

Director 
 

 


